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Rápidas e intensas gestiones del Intendente por el Galpón de 

Piedra de San Javier. 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Dr. Omar Lafluf, viene realizado diferentes contactos en busca de una 

solución al problema suscitado en el Galpón de Piedra de la localidad 

de San Javier. El jefe comunal, junto al Alcalde Washington Laco,  

recibió al Director Nacional de Turismo Roque Baudean y agradeció al 

Ministro de la cartera y al Ministro de Ambiente, por la inmediata 

atención al tema. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Lafluf, manifestó que es un hecho alarmante el desprendimiento de la 

pared frontal de esta infraestructura, el cual fue inaugurado en el año 

2019 como centro de visitantes y de interpretación,  después de haberse 

realizado en el lugar una intervención de obra con un importante costo 

en dólares, por tal motivo expresó el Intendente, que se comunicó 

inmediatamente con los Ministros de Turismo y Ambiente informando la 

situación y solicitamos el asesoramiento de los pasos a seguir ya que la 

intervención en su momento fue realizada con la Corporación Nacional 

para el Desarrollo (CND), dentro del corredor de los pájaros pintados. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Desde las partes, se requirió un informe técnico el cual fue elaborado, 

posteriormente se hizo un informe por parte de dos ingenieros del 

Ministerio de Ambiente y ahora se recibió la visita del Director Nacional, 

instancia que el Dr. Lalfuf, agradeció.  



  

El Director Nacional de Turismo, catalogó lo sucedido en Galpón de 

Piedra como grave,  por el tan poco tiempo de construida la obra y por 

la inversión que se realizó, la cual fue de 270.000 dólares. El Jerarca 

señaló que se ve con mucha preocupación lo que está pasando ya 

que la fachada patrimonial está sufriendo un grave problema, que si no 

hay una pronta intervención todo indica que se puede desmoronar; 

Baudean, indicó que  ya estuvieron en comunicación con los dos 

directores generales, tanto del Ministerio de Turismo como de Ambiente, 

se tienen toda la documentación y ahora se analizan los pasos a seguir, 

para tratar de salvar la fachada tan importante de este centro de 

interpretación de los Esteros de Ferrapos, que hoy está jugando un 

papel fundamental en la localidad de San Javier y en todo lo que es el 

río Uruguay en general. 

El área de Jurídica, analizará y evaluará las acciones que se van a 

tomar, “acá actuaron profesionales y empresas que hicieron la obra, 

con todos los informes técnicos”, subrayó el Director Nacional de 

Turismo. 

 

  



  

Fray Bentos. 

Usuarios de la salud fueron recibidos por el Dr. Lafluf. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Intendente les comunicó las gestiones que se vienen realizando con la 

Dirección del Hospital de Fray Bentos, por el proyecto clave 1, donde se 

les explicó todos los trámites que se han realizado en conjunto y se les 

comentó de la colaboración del Gobierno departamental para ayudar 

a concretar el proyecto. 

Otro de los temas planteado, fue sobre la posibilidad de solucionar el 

espacio de espera destinado para pacientes con problemas 

respiratorios en el Nosocomio, que actualmente se hace en un 

cerramiento con nylon. 

También intercambiaron sobre el alhajamiento del local de ASSE para 

familiares de los pacientes que están en el CTI; Lafluf, expresó el 

compromiso a realizar el relevamiento de lo que falta y hacer el aporte 

necesario en ese sentido. 

 

  



  

Fray Bentos. 

- Reunión con Cooperativas de Viviendas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Dr. Omar Lafluf recibió a integrantes de COVITECH IV e intercambiaron 

sobre la situación de la cooperativa y los avances que han tenido. 

Otra de las Cooperativas que se reunió con el Intendente  fue 

COVIUNIÓN, los nuevos integrantes de la comisión directiva, 

conjuntamente con el Instituto técnico que los asesora estuvieron con el 

jefe comunal para interiorizarlo a cerca del funcionamiento de la 

cooperativa  y los planes a futuro. 

 

- Grupo de Municipales por un techo. 

El Intendente Dr. Omar Lafluf, recibió a integrantes del grupo de 

municipales y estuvieron analizando nuevamente el tema de la solución 

al planteo recibido; los integrantes del mismo han solicitado una reunión 

con la Ministra de Vivienda, Dra. Irene Moreira. 

Desde el Gobierno departamental existe el compromiso de buscar un 

terreno, pero será el Ministerio quien tiene que definir, en qué programa 

pueden llegar a ingresar, subrayó el jefe comunal. 

 

  



  

Fray Bentos. 

El Intendente recibió a la OSC Gurises. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Dr. Omar Lafluf, se reunió con integrantes de la OSC Gurises, quienes 

obtuvieron la personería jurídica; el jefe comunal expresó que el grupo 

fue alentado por él para que hicieran el trámite, en su gestión de 

Diputado. 

Lafluf, manifestó que el grupo trabaja mucho con la comisión del barrio 

Cerro, los integrantes de la OSC le manifestaron que están necesitando 

un lugar donde poder trabajar en las acciones que llevan adelante 

para esa zona de la ciudad, a lo cual el jerarca se comprometió a dar 

respuesta. 

 

  



  

Fray Bentos. 

 

-Integrantes de la Asociación de Jubilados de Industria y 

Comercio fueron recibidos por el Intendente. 

Le plantearon al Dr. Omar Lafluf, la situación de un galpón que tienen al 

fondo de la Sede social, el mismo está en comodato por parte de la 

Intendencia. El jefe comunal, está analizando la solución al tema ya que 

ellos lo utilizan como depósito. 

 

 

-El Intendente recibió a miembros del Círculo Policial. 

El Dr. Omar Lafluf, se reunió en Sala Ruggia del Palacio Municipal con 

autoridades del Círculo Policial de Río Negro. En la oportunidad los 

integrantes de la directiva, le plantearon al jefe comunal que ellos están 

haciendo las gestiones para renovar el comodato por el edificio de que 

tienen en calle Treinta y Tres Orientales N° 3070. 

Inmediatamente el Intendente se contactó con el Ministro del Interior, 

quién se comprometió a trabajar en el tema y ya dio el visto bueno 

para realizar un nuevo comodato, lo cual se les informó a los directivos, 

quienes agradecieron la rápida y efectiva intervención por parte del Dr. 

Lafluf. 

  



  

Fray Bentos. 

- Empresario local fue recibido por el Intendente. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El jefe comunal Dr. Omar Lafluf y el Secretario General Ing. Agr. Jorge 

Gallo, se reunieron con el responsable de Heladería Deleite, quien le 

planteó varios proyectos en los cuales tiene planificado avanzar, 

también intercambiaron sobre los servicios en el balneario “Las Cañas”. 

- Dueño de la empresa “El Tajamar” visitó al Intendente. 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Dr. Lafluf, junto al Secretario General Ing. Agr. Jorge Gallo, se reunió 

con el propietario de este emprendimiento, quien le dio a conocer al 

jefe comunal varias iniciativas de inversión para Fray Bentos. El 

Intendente destacó la instancia de diálogo y el espacio que se genera 

para escuchar ideas de crecimiento para el medio y se comprometió a 

estudiar los planteos recibidos.  



  

Fray Bentos. 

Actividades con la comunidad en COBENA 1. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Se vienen realizando diferentes actividades con los niños y niñas de la 

zona y también se ha  entregado donación de ropa a los vecinos. 

Richard Manzanares, Coordinador del Centro, destacó que fueron  más 

de 80 personas las que concurrieron a retira ropa de abrigo. 

 

  



  

Tres Quintas. 

Festejos en MEVIR Tres Quintas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En el marco de los 20 años de MEVIR 1 y 11 años de MEVIR 2,  asistieron a 

la invitación acompañando los festejos, el Director General de 

Ambiente, Adrián Stagi, la Directora de Cultura, Mtra. María del Huerto 

Tori y el Alcalde de San Javier Washington Laco. El Intendente Dr. Omar 

Lafluf, envió un cálido saludo por el acontecimiento y se excusó de no 

poder estar presente por razones de agenda. 

En la oportunidad se compartió una cena de confraternidad, 

acompañando a la comunidad en tan importante fecha. 

 

  



  

Río Negro. 

  



  

Fray Bentos. 

Departamento de Cultura. 

  



  

Young. 

Trabajos de vialidad urbana y mejoramiento de la iluminación 

en Young 

 

 

 

 

 

 

 

 

Gustavo Meyer, Director General de Obras informó que se está 

trabajando en varios frentes, con algunos proyectos que están dentro 

del programa del FDI y otros financiados con recursos propios de la 

Intendencia. 

Se realizaron trabajos en calle Ansina, en Marín y José Pedro Varela. 

Además de los trabajos de bituminización, se construirán badenes, se 

realizará mejoramiento del alumbrado público, con nuevos tendidos y 

otros trabajos complementarios en hormigón. 

Se levantó una cantidad importante de columnas, alrededor de 120, 

desde calle Ansina hasta la zona de Plaza de Deportes, en calle Soriano; 

también dentro del plan del FDI. 

Meyer, indicó que a pesar del mal tiempo, se está trabajando en buena 

forma. 

El equipo de Vialidad Urbana de Young, también se apronta para 

trabajar en Tres Quintas, donde las calles quedaran bituminizadas en su 

totalidad. 

En estos momentos se realiza el acopio del material. 



  

También se atienden caminos periféricos, en Young, mejorando su 

transitabilidad; por ejemplo continuación Joaquín Suarez, zona de 

Copagran. 

El Plan del FDI, que se viene cumpliendo, comprende 40 cuadras para 

este año en Young. 

Hay otras calles que se están interviniendo con recursos propios de la 

Intendencia, por ejemplo Marín y Baltazar Brum, en la zona de cancha 

de El Trébol. 

Paralelamente, otras cuadrillas realizan tareas de bacheo en distintos 

puntos de la ciudad. 

 

  



  

Young. 

Torneo Regional Norte de Tenis de Mesa. 1ª Etapa Clausura 

2022. 

 

El mismo se realizará el 

13 de agosto en Club 

Social y Deportivo de 

Young, a partir de la 

hora 09:30. 

 

 

 

 

 

Las categorías son: 

Sub 15. 

Sub 23 

Más de 40 

Damas 

Única 

Dobles 

Principiantes. 

Inscripciones $ 200 

Quienes necesiten más información, pueden comunicarse al 098 438 

185. 

Apoya Departamento de Deporte de la Intendencia de Río Negro. 

  



  

Nuevo Berlín. 

Siguen los diversos talleres de deporte en Nuevo Berlín. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Estas propuestas municipales, continúan con gran éxito desarrollándose 

y con amplia concurrencia diaria en los espacios donde se practican. 

Los mismos varían en algunas ocasiones la locación, se realizan en las 

estaciones saludables, la cancha multi función de La Colmena, 

Corredor Lineal y Centro Democrático, pero siempre con buena 

participación. 

Existen propuestas para todas las edades, que van desde gimnasia para 

adultos, remo, patín, vóley, básquet y gimnasia artística entre otras. 

Siempre buscando generar espacios donde la actividad saludable sea 

lo primordial, la integración y el disfrute del momento compartido. 

 

 

 

 

 

 

 


